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特待生になるまで 

 

 ぼくは、２年生の４月からそろばんを習い始めました。 

 最初は、１３級から始めて順調に合格していました。けれど、難しくなるにつれて、 

なかなか合格できなくて何回も何回も同じ級を泣きながら練習していました。 

けれども、ぼくは合格したかったので、最後まであきらめずにやり続けました。 

コツコツ頑張ったお陰で、珠算、読み上げ算、読み上げ暗算、暗算、フラッシュの５つの１

級が、教室内と日商検定で全て合格することができました。 

 目標に向かって日々頑張ったので７月には、特待生になることができました。 

 ぼくにもできたので、みなさんも頑張って続けて下さい。 

 今は、次の９月の中部カップに向けて頑張っています。 

 ２月には、岐阜県珠算選手権大会 

 ５月には、そろばんグランプリ岐阜 

 ７月には、岐阜県学生珠算競技大会 

にも参加します。 

 ぼくの一番の目標は、７月の岐阜県学生珠算競技大会で総合上位になれるように練習

していきます。 

 また、段に向けて中学校でも続けていきたいです。 

  

 


